FOIRE AUX QUESTIONS:

«Comment montrer concrètement à Dieu notre amour? Quel culte est-il juste de rendre à Dieu?»

(4^{ème} partie d'une suite d'étude sur les Dix commandements)

Le premier commandement de Dieu, « Un seul Dieu adoreras et aimeras de toutes tes forces » nous engage à faire fructifier les vertus théologales de foi, d'espérance et de charité : ces vertus nous unissent à Dieu.

Mais comment pouvons-nous concrètement montrer à Dieu notre amour, en d'autres termes, quel culte est-il juste de rendre à Dieu ? Comme nous le faisons naturellement avec un ami, Dieu attend de nous 3 choses principales :

- Que nous l'acceptions tel qu'il est : ADORATION.
- Oue nous entretenions une relation intime avec lui : PRIERE.
- Que nous lui donnions de notre personne : SACREMENTS.

① ADORATION:

En latin, ce mot signifie littéralement « vers la bouche ». C'est une attitude générale d'écoute et d'acceptation avide de ce que Dieu dit et donc de ce qu'il est.

Nous adorons Dieu quand nous reconnaissons qu'il est notre Créateur, qu'il nous maintient à chaque instant dans l'existence, que nous lui devons tout et que tout cela, il le fait uniquement par amour.

Cette attitude d'adoration nourrit notre humilité : nous nous voyons en vérité, à la fois fragiles et limités et en même temps infiniment aimés de Dieu. Cette attitude d'adoration est ainsi source de paix et de joie. Tous les événements contribuent au plan d'amour de Dieu, tout a un sens en Dieu, même si cela reste mystérieux à nos yeux.

Dans le Nouveau Testament, le *Magnificat* de Marie qui s'exprime à la Visitation et qui jaillit sans cesse du Cœur de la Vierge est un modèle d'adoration : on y voit toute l'humilité, la transparence de la Mère de Dieu qui rapporte tout à son Créateur. Elle loue Dieu pour tout le mystère qui s'accomplit en elle et laisse éclater sa joie. Au pied de la Croix, le Cœur traversé d'un glaive de souffrance, Marie chante toujours ce *Magnificat*.

- *ℜ* Nous aussi, Dieu veut nous combler de grâce.
- ☆ Savons-nous remercier et louer Dieu pour cela?
- Acceptons-nous de recevoir ses dons dans les sacrements?.

② PRIERE

Le second moyen de montrer notre amour à Dieu est la prière. Par la prière, nous tournons notre cœur vers Dieu et nous nous mettons en sa présence, un peu comme l'aiguille d'une boussole s'oriente vers le Nord.

Dieu est toujours le premier dans cette démarche, frappant sans cesse à la porte de notre cœur, quémandant une alliance avec nous, une relation vivante et personnelle.

Notre cœur devrait toujours être ouvert au Seigneur, mais notre nature étant blessée depuis le péché originel, cela nous demande des efforts. C'est pourquoi nous devons faire un acte de volonté pour garder au moins 15 minutes par jour pour un cœur à CŒUR avec Dieu et lancer de courtes prières tout au long de notre journée.

☑ Histoire vraie : Marcel Van émaillait ainsi ses journées de prières fort simples telles que : « Jésus je vous aime dans cette banane que je mange ! » Ces oraisons ravissaient la Trinité !

③ DES CADEAUX : LES SACRIFICES

Le troisième moyen de montrer notre amour, c'est de faire comme sainte Thérèse de l'Enfant JESUS :

🖾 « Je n'ai d'autre moyen de te prouver mon amour que de jeter des fleurs, c'est-à-dire de ne laisser échapper aucun petit sacrifice, aucun regard, aucune parole, de profiter de toutes les petites choses et de les faire par amour.

Le mot sacrifice vient du latin « sacrum facere », qui signifie : « rendre sacré ». C'est transposer quelque chose de naturel dans le domaine sacré, le vivre en union avec Dieu, une joie comme une peine.

Par exemple, on offre aussi bien un moment de joie qu'un moment d'intimité familiale, un film à la télévision, une jambe cassée, etc.

Ce qui compte, c'est l'AMOUR que nous y mettons. La plus petite chose offerte à Dieu et vécue avec Lui prend alors une valeur essentielle.

Toute notre vie peut donc être un sacrifice à Dieu si nous lui offrons par des actes concrets : prières, sourires, paroles, délicatesses, etc.

Le Saint Esprit nous aide dans ces engagements concrets à l'amour que sont l'adoration, la prière, le sacrifice. Invoquons le Saint Esprit!

Sœur Bénédicte de la Visitation Petite Sœur de la Consolation du Sacré CŒUR et de la SAINTE FACE